

# Der Kiwanis Club Kitzbühel wächst

## GASTGESCHENK EINES PARTNERCLUBS EINGESETZT

Bereits vor einigen Wochen konnte der KC Kitzbühel über die Neuaufnahme von 7 engagierten Herren berichten, die sich dem internationalen Club-Motto – we are serving the children of the world – verschrieben haben und nun mit vollen Kräften sich dieser Aufgabe widmen.

Nun hat der Kiwanis Club aber auch „grünen Zuwachs“ bekommen. Anlässlich des 40-Jahr-Jubiläums

erhielt der Club von den Clubfreunden des KC Landeck-Imst eine Hainbuche als Jubiläumsgeschenk.

Die Hainbuche wurde kürzlich im Park am „Achenzipf“ vis-a-vis der St. Josef Kapelle eingesetzt und im Rahmen einer schönen Pflanzungsfeier eingeweiht. Dazu konnte der Präsident des KC Kitzbühel, Mag. Walter Thomas Hauser, eine Abordnung des KC Landeck-Imst unter der Führung von Präsident Lud-

wig Ruetz und deren Neumitglied Pepi Raich, der kürzlich von Bundespräsident Dr. Alexander Van der Bellen mit dem „Goldenen Verdienstzeichen der Republik Österreich“ ausgezeichnet wurde, sowie Lt. Gov. DI Siegfried Siegele und einige Clubfreunde mit Partnerinnen begrüßen. Für die Marktgemeinde waren die Gemeinderätinnen Susanne Hartrumpf und Heidi Manzl anwesend, die sich für den engagierten Einsatz der Kiwanier, speziell im Bezirk Kitzbühel, aber auch darüber hinaus, bedankten.

Im Namen aller Clubmitglieder bedankte sich der Präsident für das prosperierende Gastgeschenk beim KC Landeck-Imst und beim Bauhof der Marktgemeinde für die Winterlagerung und Einpflanzung, sowie bei den Professionisten Elmar Foidl und Gottfried Winkler für die gelungene Erstellung der Informationstafel.



Bildmitte: Lt. Gov. DI Siegfried Siegele, Präsident KC Kitzbühel Mag. Walter Thomas Hauser, Präsident KC Landeck-Imst Ludwig Ruetz, sowie die Gemeinderätinnen Susanne Hartrumpf und Heidi Manzl und die Delegierten beider Clubs

Foto: Kiwanis